

## **Qualitätsmanagement – Erstzertifizierung des ICS-6 „Strukturbiochemie“**

Nach einer intensiven Zeit der Vorbereitung wurde am 27.10.2017 das Qualitätsmanagementsystem des ICS-6 vom TÜV Rheinland erfolgreich zertifiziert.

### **Prüfungsnorm ISO 9001:2015, Zertifikat-Registrier-Nr. 01 100 1700326**

Der Geltungsbereich des Zertifikats umfaßt

- 1) die Entwicklung von pharmazeutischen Wirkstoffen sowie biochemischen und biophysikalischen Nachweismethoden zur Diagnose und Therapie neurodegenerativer Erkrankungen

und

- 2) den Laborservice für die Diagnose neurodegenerativer Erkrankungen mittels sFIDA Assay

Mit dem Erhalt des Zertifikates geht das ICS-6 die Verpflichtung ein, die Anforderungen der Norm ISO 9001:2015 aufrechtzuerhalten und die Qualität der erzeugten Produkte und Dienstleistungen kontinuierlich zu verbessern.

## **Quality Management – Initial Certification of the ICS-6 “Structural Biochemistry”**

After an intensive period of preparation the quality management system of the ICS-6 was successfully certified by TÜV Rheinland on October 27<sup>th</sup> 2017.

### **Standard ISO 9001:2015, Certificate Registr. No. 01 100 1700326**

The certified scope comprises:

- 1) The development of active pharmaceutical ingredients (APIs) as well as biochemical and biophysical methods for the diagnosis and therapeutic treatment of neurodegenerative diseases

and

- 2) the laboratory service for the diagnosis of neurodegenerative diseases by means of the sFIDA assay.

Upon receipt of the certificate the ICS-6 commits itself to fulfill the ISO 9001:2015 requirements and to continuously improve the quality of its products and services.